

Note de la redaction

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société des Études de Lettres**

Band (Jahr): **11 (1936-1937)**

Heft 30

PDF erstellt am: **19.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-869749>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

BULLETIN
DE LA SOCIÉTÉ DES
ÉTUDES DE LETTRES
LAUSANNE

NOTE DE LA RÉDACTION

Notre *Bulletin* revêt avec ce numéro une forme un peu différente de celle qu'il a depuis tantôt cinq années. L'expérience faite nous permet d'envisager un développement nouveau. Nous donnerons dorénavant une place plus importante aux articles originaux. Nous les ferons suivre des comptes rendus de conférences quand ceux-ci équivalent à de véritables articles, ainsi que des comptes rendus bibliographiques. Nous placerons dans une deuxième partie, imprimée en petits caractères, les chroniques de la société et de la Faculté des lettres.

Ainsi que nous l'avons dès l'abord décidé, notre *Bulletin* vise à servir d'organe à celles des disciplines enseignées à la Faculté des lettres qui n'ont pas de périodique vaudois à leur disposition. Car nous entendons bien ne faire double emploi avec aucune des revues que possède déjà le canton de Vaud. En règle générale, nous n'accepterons pas d'articles que la *Revue de Théologie et de Philosophie* ou la *Revue Historique Vaudoise* pourraient publier. Et il est bien entendu que notre *Bulletin* ne saurait être une revue littéraire.

Nous ne pensons pas d'ailleurs déroger à ces principes en offrant à nos lecteurs quelques poèmes en prose de M. André Bonnard, écrits en marge d'Homère et d'Eschyle et qui, en décembre dernier, ont été dits sur notre scène lausannoise en manière de prologue à *La Guerre de Troie n'aura pas lieu*.